



EIN NEUER EINSATZLEITWAGEN (im Hintergrund) wird für die Feuerwehr Weingarten von der Gemeinde (Zweiter von links Bürgermeister Eric Bänziger) in Dienst gestellt und von Pfarrerin Bettina Fuhrmann (Zweite von rechts) gesegnet. Foto: Lother

Erleichterung im Einsatz

Kommando-Fahrzeug für die Feuerwehr Weingarten

Weingarten. Mit Gottes Segen hat die Feuerwehr Weingarten ein neues Kommandofahrzeug in Dienst genommen. „Ein Feuerwehrfahrzeug ist kein Luxus, sondern dient dazu, Menschen zu retten“, erklärte Bürgermeister Eric Bänziger bei der Übergabe.

Nach 20 Jahren wurde der bisherige Einsatzleitwagen (ELW) ausgemustert. Nach einem Unfall mit erheblichem Sachschaden habe sich eine Reparatur zu diesem Zeitwert als unwirtschaftlich erwiesen, darum sei eine Neubeschaffung notwendig geworden.

Der Gemeinderat hatte der 52 000 Euro teuren Investition zugestimmt, obwohl der Landkreis an Gemeinden unter 15 000 Einwohnern keine Zuschüsse mehr zu derartigen Anschaffungen gibt. Kommandant Günther Sebold erklärte den Gästen die technischen Neuerungen des Fahrzeugs.

Es handelt sich um einen Bus mit Allradantrieb. Die Ausrüstung mit Funkgerät, Telefonanlage und Laptop erleichtert dem Einsatzleiter die Kommunikation mit der Leitstelle, der Polizei und den Feuerwehrkameraden vor Ort. Hinzugekommen ist ein kombiniertes Drucker-Faxgerät, denn eine zeitgemäße Einsatzleitung erfordert in zunehmendem Maße den Schriftverkehr.

Der Vertreter des Kreisbrandmeisters wies darauf hin, dass ein technisch vollwertig ausgerüstetes Fahrzeug die Aufgabe des ehrenamtlich arbeitenden Einsatzleiters wesentlich erleichtere und somit das Ehrenamt stärke. Mit der Schlüsselübergabe durch den Bürgermeister an den Kommandanten und der Segnung des Fahrzeugs durch Pfarrerin Bettina Fuhrmann war die Übergabe vollzogen.
Marianne Lother